

Déclaration du **RASSEMBLEMENT COMMUNISTE**



Résolution adoptée par la Conférence nationale du RC 05 et 06 octobre 2024

La fusion avec l'ANC : une étape importante dans la lutte vers l'unification des communistes de France

Le génocide en Palestine, avec la complicité de l'ensemble des puissances impérialistes mondiales d'une part et l'inaction et l'impuissance des Nations-Unies d'autre part, illustre une nouvelle fois le caractère barbare de l'ordre mondial actuel basé sur l'impérialisme et sa loi du profit maximum.

Ce système, irrationnel au regard des besoins de l'humanité, miné par ses contradictions et sa concurrence destructrice, ne peut mener et ne mène qu'à la misère, l'éco-destruction, la fascisation, le fascisme et la guerre. Pourtant l'humanité n'a jamais disposé d'une force de production aussi grande et capable de répondre aux besoins de l'ensemble des peuples du monde. Cette contradiction rend nécessaire et urgent une rupture systémique, un changement de société, une révolution.

Mais le besoin de révolution ne trouve jamais spontanément sa réponse concrète. Et tout retard pris dans la mise en œuvre de cette réponse se paie chèrement par les peuples et les classes exploitées et dominées par la faim, la guerre et la dictature de l'impérialisme stade suprême du capitalisme.

Si, tôt ou tard, les classes et peuples dominés résistent inévitablement, et s'ils peuvent dans certaines circonstances parvenir à passer spontanément à l'offensive parfois au prix de sacrifices énormes, en revanche ils ne peuvent pas l'emporter sans une organisation issue de leur sein, synthétisant leurs intérêts et leurs combats, pour mener une offensive capable de vaincre une classe dominante expérimentée, dotée d'un appareil d'Etat bourgeois à son service et d'appareils de propagande de masse. **Il nous faut reconstruire un parti communiste, état-major de la révolution.**

En juillet 2023, le RC concluait par ces mots la résolution finale de sa conférence nationale :

« Il est urgent d'accélérer le processus de convergence des organisations de la Reconstruction communiste par l'unité d'action, tout en travaillant idéologiquement à rapprocher les analyses par le débat et la confrontation, prélude à la nécessaire fusion à terme des organisations communistes aujourd'hui éclatées. »

Aujourd'hui, plus d'un an plus tard, nous nous apprêtons à franchir une étape dans cette direction : **le RC et l'ANC ont décidé de fusionner en une seule organisation dans l'objectif de mettre à l'ordre du jour la question de l'unification des communistes de France.**

Nous appelons toutes les organisations qui œuvrent pour la reconstruction communiste à entamer avec nous des discussions et échanges pour développer à la fois l'action commune immédiate et réunir les conditions politiques et idéologiques de notre nécessaire fusion vers un parti communiste de France.

Le Rassemblement Communiste réaffirme son engagement :

- Dans le combat **contre l'impérialisme**, stade suprême du capitalisme

Le RC poursuit ces jours-ci en particulier sa campagne pour la paix, en dénonçant les exportations d'armes en général (la France est un des principaux exportateurs d'armes), et les exportations d'armes en direction d'Israël et de l'Ukraine en particulier. Il œuvre aussi à la solidarité internationaliste en faveur des pays victimes de la domination du camp impérialiste : Palestine, Cuba, Venezuela, les Etats du Sahel qui s'organisent contre la françafrique... mais aussi envers la Kanaky, territoire qui reste à décoloniser.

- Pour la **sortie de l'Union Européenne**

Sortir de l'UE est une réponse à l'union des bourgeoisies impérialistes agissant contre leurs propres peuples et ceux de leurs néo-colonies. L'UE accélère la politique de casse sociale autant qu'elle renforce les fascismes nationalistes pour détourner les luttes des travailleurs. Sortir de l'UE est une réponse contre l'un et l'autre.

- Dans les mouvements sociaux et le **syndicalisme de classe**

Le Rassemblement Communiste produit des textes de soutien, participe financièrement aux caisses de grève, participe et popularise ces mouvements. Au travers de ses militants et compte tenu des rapports de force, **il œuvre à renforcer le syndicalisme de classe** contre le syndicalisme d'accompagnement.

- Dans la lutte **contre le racisme d'Etat**

Le RC poursuit son travail contre le poison diviseur du racisme d'Etat anti-immigré et islamophobe, contre la fascisation et le fascisme, pour l'égalité des droits et l'unité de classe du monde du travail. Il ne s'agit pas d'une question seconde mais **une question de classe à part entière**. Le RC soutient également la lutte contre toutes les discriminations instrumentalisées par le capital et portées par le fascisme pour diviser les travailleurs et travailleuses (sexisme, homophobie...).

- Dans la **construction d'un front populaire antilibéral et antifasciste**

Face au rouleau compresseur de l'adversaire de classe, les révolutionnaires communistes ont besoin de temps pour se réorganiser et doivent éviter de s'isoler : tout en préparant l'alternative stratégique, ils doivent veiller à **soutenir les forces objectives de la résistance populaire et démocratique**. Nous devons constituer l'aile anticapitaliste et révolutionnaire de ce front.



Courriel : rassemblementcommuniste.fr

Site : <https://rassemblementcommuniste.fr/>

 **rassemblementcommuniste**